
 MC-新会員増強と意識高揚：楽しく出会いの

ある例会作りを通して会員候補を発掘し、メ

ンバー相互が例会・事業などで親睦を図り、

このような仲間を増やしたいという意識を高

めましょう！ 

三科仁昭 EMC事業主任(京都東稜クラブ) 
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THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

6月 クラブ活動状況 

第１例会（6月 15日 Thu.） 

メ   ン ：朝倉、伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水、 

西、山内、山本（浩）、山本（達） 

(10名） 

 出 席率 ：100 ％           

メネット：伊藤、数澤、澁谷、山本、朝倉(秀) 

（5名） 

 ゲスト ：宮田君            （1名） 

第２例会（6月 1日 Thu.） 

メ  ン：伊藤、数澤、澁谷、西、山内  （5名） 

メネット：数澤               （1名） 

 

ニコニコタイム            １３,５００円 

  クラブファンド    累計    ２９１,０００円 

ＢＦポイント  

切手        0ｇ   累計        950ｇ    

現金         0 円  累計       840円 

 

    

 

7月例会 プログラム  

と き  2017年 7月 20日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費   \4,000（会員）\7,000(ゲスト)\6,000(ﾒﾈｯﾄ)  

              司会 澁 谷 洋 太 郎 君  

開 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今 月 の 聖 句        司 会 者 

会 長 交 代 式  

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ        幸 正 一 誠 会 長  

ゲ ス ト 紹 介        司 会 者  

食 前 の 感 謝        山内ミハルさん  

ス ピ ー チ        幸 正 一 誠 会 長  

     “新しい 1年への抱負” 

委 員 会 報 告        各 委 員 

ニコニコタイム        伊 藤 仁 信 君  

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

７ 月間強調 2017 Kick-off  EMC-MC  

 
イエスはお答えになった。「第一の掟は、これである。『イ

スラエルよ、聞け、わたしたちの神である主は、唯一の主で

ある。心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くし、力を尽く

して、あなたの神である主を愛しなさい。』第二の掟は、これ

である。『隣人を自分のように愛しなさい。』この二つにまさ

る掟はほかにない。」   （マルコによる福音書 12-29-31） 

 イザヤ書 59章 1節～2節 

 

 

  

 

  

                 

 

 

   

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

          マルコによる福音書 第13章７～８節 

 

                

 

 

今月の聖句（担当 山本浩一郎君）  

会 長 幸正一誠  書  記 山内ミハル 

副 会 長 澁谷洋太郎  会 計 伊藤仁信 

直前会長 西 信 之  ﾒﾈｯﾄ会長 山本典子 

7月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「ともに光の中を歩もう」  “Let Us Walk in the Light -Together.” 

アジア地域会長主題  「ワイズ運動を尊重しよう」   “Respect Y'ｓMovement ”  

西日本区理事主題   「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

“Healthy mind & healthy body make healthy club”                                                                          

中 部 部 長 主 題   「愛し合い、助け合い、心はいつも青春！」  

金沢クラブ会長主題  「語り合おう 伝え合おう 楽しいワイズライフを」                                                                

 



四度
よ た び

 ワイズ海へ就航 

 幸正 一誠 

 久し振りのワイズ海への出航です。 

暫くは、缶ビ－ルを飲みつつ清水・西両船長の船旅

を楽しんでいたのに、突然次期は「あんたやで！！」

と告げられハトが豆鉄砲を食らってしまった。今期は

我クラブが中部部長のホストクラブの為、4 名の部キ

ャビネットを出すと残りは・・・・選出理由は「あな

たしかいない」のではなく「この他には、あなたしか

いない」であった。されば、ともかくワイズ海の大海

原への出航をしましょう。 

 今回、御乗船頂く客船ワイズ丸Ⅳには『語り合おう 

伝え合おう 楽しいワイズライフを』と書かれたフラ

ッグを船首に掲げています。御乗船の皆様と共にワイ

ワイ・ガヤカヤと楽しく語り合い、ワイズの楽しさを

各地に伝え広めて行きたいと思っています。金沢クラ

ブのモットーである「例会重視」を守りつつ特別例会

も楽しみます。また、ブラザ－クラブとの交流も楽し

みです。滋賀蒲生クラブとは今回は金沢クラブがホス

トです。どこで「金沢流おもてなし」をするのか今か

らお考え下さい。仙台広瀬川クラブへは今回訪問致し

ます。日程を考えて下さい。 

 しかし、直ぐに出港はできません。金沢港には９月

まで停泊し中部部会に向けて日々協議を重ねます。金

沢クラブ全員の知恵とアイデアを期待致します。参加

して頂く全国のワイズメン・メネットに楽しさと感動

を与える部会に致しましょう！ ここに金沢クラブの

全パワ－を いや 今期一年の全てのパワ－を費やし

ましょう！！そして、10月からはゆっくりと豪華な？

ワイズ航海を缶ビ－ル（もちろん〇〇ビ－ルでネ）で

も飲みつつ楽しみましょう。ただし船長は疲労困憊の

ため操縦はＧＰＳにて自動操縦となります。悪しから

ず。 

 今回の航海より「ニコニコタイム」の時間を長く取

ります。「ニコニコタイム」は他の団体に見られないワ

イズ独自のスタイルでは無いでしょうか？重視したい

のです。ワイズメン・メネット各位の１か月の間に起

こった喜びの事・悲しみの事・ハプニング等少し長め

にお話願いたいのです。それでも時間が足らない方が

約１名居られますが・・・？出来れば食事タイムも１

名～２名（例 誕生月のワイズ）の方にお願いしたい

と思っています。皆さんの話を聞きその人の喜び・悲

しみ・苦しみ等を全員で共有しつつ、金沢クラブの『ワ

イズの絆』をより一層強められればと思います。今月

は「何を話そうかな～」と思いつつ毎月の御乗船をお

願いします。 

 特別例会は 11 月にボジョレ－ヌ－ボ－を楽しむ

会・２月は寒鱈をたらふく食う会・６月ファイナルパ

－ティ－（うなぎでご苦労さん会）等を予定致します。

是非ご参加ください。 

それでは金沢クラブのワイズメン・メネットの皆さ

ん、ドラの音と共に出航致しましょう！！ 

 

【6月例会の報告】 

 2016-017期最後の月となった6月は会員一人ひとり

が一言ずつ、この 1年を振り返って、感想を語り合い

ました。 

 

≪西 信之≫ 

  昨年の４月ごろだっただろうか、今度の会長に西さ

んが推薦されたので引き受けて下さいますね、まわり

の皆が助けますので、ということで、引き受けたのが

運の尽き、次ぎ次と迷惑をかけ放しの１年であった。 

 実は、ボランティア団体の事務局長として、スタッ

フ選考法、新入会希望者試験法、研修制度等の抜本的

な改革をやることになり、頭はそのことばかりで一杯

であったし、トヨタとの共同研究も忙しくなり、金沢

と愛知を行き来する日々を送っていた。中部への報告

書や西日本区事務所への報告書の提出が遅れ、催促が

来てから応答する日々であった。会長宛の郵便物も多

く、正直、疲れ果てて帰って郵便物の確認を出来なか

ったことも多かった。しかし、皆さんのおかげで、何

とか最後の例会を迎えられたことは感謝に絶えない。 

 この１年、メネット会の活躍が活発であったのは、

喜ばしいことだった。私自身は、参加出来ないことも

多かったが、金沢クラブの大いなる自慢である。また、

ＤＢＣの滋賀蒲生野クラブや仙台淸瀨川クラブとの交

流は、相互の友好を高める質の高いものであった。特

に、栗東市の山深い森の中にある金勝寺の本坊に安置

された数々の平安時代の素晴らしい仏像や MIHO美術

館にあったギリシャ、ガンダーラなどの時空を超えた

美を誇る彫刻の数々に圧倒された。２千年の間に文化



は進歩したと言っているが、今日このような作品を超

えるものを現代の人間が作れるとは思えない。真理に

触れ、考えさせられた１年であった。 

≪伊藤 仁信≫ 

今年度一番のことは、ＤＢＣ交流で仙台広瀬川クラ

ブが金沢に来たことです。その準備を始めましたが、

幸正メンが体調を崩し参加できないとの連絡を受け心

配と同時にがっかりしました。しかし、当日幸正メン

が車で出向いてきましたので大変助かりました。 

 車を提供していただいた山内メンと自分と３台で能

登路をめぐることができ、さらに數澤メン・メネット

のお二人に添乗してもらったので非常に楽しく案内を

することができました。夜の懇親会には金沢クラブの

メン・メネット全員が参加し大変楽しく有意義に金沢

の夜を過ごすことができました。 

仙台広瀬川クラブのメン・メネットさん達は皆さん

にくれぐれもよろしくとのことでした。来年仙台で再

会することを約し小松空港で別れました。皆さんのご

協力有難うございました。 

≪朝倉 みゆき≫ 

 この一年もメンになったり、メネットにもなったり

していました。いつかメネットで参加になれたらと思

ったりしています。記念すべき 70周年にワイズメンズ

クラブの一員として参加できることを感謝しています。 

≪清水 淳≫ 

富山に転勤して 1年半経ちましたが何とか例会だけ

は休まずに出席を続けられました。 

対外的には、8月に日和田御岳高原キャンプ場のボ

ランティア、9月に中部部会、10月に日本 YMCA大会、

2月に東西ワイズ交流会、4月に長浜クラブ 30周年記

念例会、6月に同盟評議員会に参加し金沢クラブのア

ピールはできたと思います。一方で西日本区大会や合

同例会やイベントに参加できなかったことは残念です 

≪幸正 一誠≫ 

 本当に楽しい一年でした。二つのブラザ－クラブと

の心温まる合同例会も楽しかった。特に特別例会の金

沢クラブ羽咋別荘『あたらっしゃ』でのうなぎのかば

焼き大会、美味しかったな～！みんなでわいわい・ガ

ヤガヤこれで猛暑が乗り越えられた。さぞかし、あた

らっしゃのご先祖様は驚いておられた事でしょう 

≪澁谷 洋太郎≫ 

西会長が「更なる絆をそだてよう！」と主題を掲げ

てスタートしてあっという間の１年でした。ちょうど

新部長輩出の時期にもぶつかり大変だったと推察いた

します。まあこれもワイズの人使いのあらいところで、

何事も経験となります。メンバー全員ホットするだけ

でなく「70年記念と中部部会」が待ち構えております。

どちらも成功させるために全力で取り組みましょう・ 

≪数澤 淑子≫ 

金沢クラブは数的には弱小クラブということになるの 

かも知れませんが、70年の栄えある歴史と伝統を、メ

ンバーの熱意と努力、更にメネットの絶大なる協力も

あって、無事にそして楽しく１年を締め括ることが出

来ました。西会長、お疲れ様でした。如何に素晴らし

い才能の持ち主とはいえ、入会されてまだ日も浅いの

に無理やり会長を押し付けられて、なんと人づかいの

荒い会だと思われたことでしょう。昨年７月にスピー

チされた山本浩一郎さんが入会されました。とても嬉

しいことです。弱小だとか、少数精鋭だとか負け惜し

みめいた言葉はやめにして、メン・メネット仲良く大

いにワイズ活動を楽しみましょう。それが拡大に繋が

ればこんな素敵なことはないでしょう。来たる「中部

部会＆金沢クラブ創立 70周年記念式典」は山内中部部

長を中心にクラブ一丸となって成功させたいものです。 

 

 

 

 

 

【西日本区大会に参加しました】 

                 山内ミハル 

 6月 10日(土)から 11日(日)にかけて、西日本区大

会が開催されました。会場は九州熊本市・菊地市であ

り、JR では時間がかかるので、空の便を使いました。

ところが小松からは11時フライトの1日1便しかない

博多行きで博多空港へ出て、そこから新幹線に乗り換

えて熊本へ行くか、羽田経由の熊本行きの便を使うし

かないのです。 

 

   

山本 浩一郎君  ７月 15日 

Happy  Birthday 

部長交代式で……バッジの交換を終えて 



  聖 句 担 当：伊藤 仁信君 

ブリテン執筆：数澤 輝夫君 

         数澤 淑子さん 

  

どちらにしても第一日目の午前 9時から代議員会と次

期役員会があるため、代議員である西会長と次期中部

部長である山内は前泊して出席しなければならず、金

沢クラブからはこの 2名のみの参加となりました。し

かし、西会長は仕事の都合でどうしても第 1日目の夕

方、懇親会からしか参加できないということで、会長

代理で山内がバナーセレモニーに出ることになり、し

かも中部はその先頭を切らなければならず、こんな経

験ができるのは初めてで、緊張しました。 

 

    

 

熊本の各クラブの皆さんが一丸となって会の運営

に当たっておられ、菊地市の市長、熊本市の市長のお

二人の挨拶もあり、和気あいあいの本当に暖かさを感

じる大会でした。私もたくさんの友人ができました。 

 

 

最近、私の周りで、白内障や緑内障の治療をして

いる方が多くなってきました。ワイズの中にも何人

か白内障の手術をなさった方々がいますので、治療

内容は、よくご存じだと思います。 

 先日も、私のお茶(裏千家)の先生が、90歳のお誕

生日を迎えられてから、白内障の手術をなさいまし

た。それまで怖くて、ずっと引き伸ばしていたそう

ですが、意を決して、手術なさったようです。手術

はあっという間に終わり、全然怖くなかったと、い

ろいろ実況して下さいましたので、私とほかのお弟

子さん達は、もし自分が白内障になったら、迷わず、

すぐ手術しようと決めていました。 

 手術後、初めてテレビを見た時、あまりにもきれ

いに見えたので、大感激だったそうです。ただ鏡で、

自分の顔を見た時、なんてしわの多い顔だったのか

と、がっかりしたと言われました。私達からみれば、

先生は、しみ・しわほとんどないお顔です。 

ですから、もしかすると、先生は私達の顔を見て、 

 

2 日目には表彰式があり、金沢クラブも下記の賞を

いただきました。特に澁谷洋太郎さんには EMCパート

ナー賞が授与されました。 

 ・Ｙサ・ユース献金優秀クラブ賞 

 ・年間出席率 90％達成クラブ賞 

 ・ＹＥＳ献金 100％達成クラブ賞 

 ・ＢＦ100％達成クラブ賞 

 

 

 

 

 

 

 

なんておばあさんの顔だったのだろうと思ってい

るかもしれないと、皆で顔をみあわせました。ワイ

ズで手術をなさった皆さまも、そう感じているかも

しれませんね、ショ、ショック。 

 私の母は、緑内障で、毎日点眼薬つけていますが、

この薬は、まつげが伸びるらしいのです。（うらや

ましい）でも、さかまつげになりやすく、チクチク

して痛いので、時々、眼科で抜いてもらうようです。

（もったいない）みかけより、痛みですね。 

 私もすでに、乱視と老眼ですし、何年か後にはど

ちらかの病気になると思っていますが、それまで少

しでも医学が進歩することを期待しています。 

             （山本 典子 記） 

 

 

  

                                                   

メ ネ ッ ト 報

 

アピールタイム：中部からの参加者全員登壇して、

第 21回中部部会への参加を呼びかけました 

大野理事を囲んで:部長たち集合！ 

メネット会総会 

日時：7月 23日（日） 13：00 

場所：未定 

予定に入れておいてください 


